



Zur Betreuung unserer Kinder gehören nicht nur das Spiel und die Beschäftigung.

Gut versorgt

Gut versorgt wissen unsere Hochschulangehörigen ihre Kinder in unseren kommunalen Kindertageseinrichtungen, Reichenhainer Straße. Unser Stadt hat viel getan, um eine gute Betreuung, Erziehung und Entwicklung unserer Kinder zu gewährleisten. Die Neuaufstellung von Einrichtungen der Vorschuleziehung brachte für viele herbstliche und studierende Mütter eine große Unterstützung.

In den letzten fünf Jahren wurden 65 000 Kinderkrippenplätze und 133 000 Plätze in Kindergärten geschaffen. Damit wurde die Zielstellung des Flächenaufbaus weit überschritten. Auch unsere kommunale Kindertageseinrichtung entstand zwischen VIII und IX. Pasttag. Mit dieser Bilanz lädt es sich fröhlich feiern am 1. Juni dem Internationalen Kindertag.



Wie man sieht, hat das Mittagessen gut geschmeckt.



Umsichtig und mit viel Liebe wird in der Küche unserer kombinierten Kindereinrichtung das Essen für unsere Kleinen zubereitet.

So war es richtig

Auflösung und Gewinner des Wissenswettbewerbs zum Gesundheits-, Arbeits- und Brandschutz (HS 1/76)

Aus einer Vielzahl richtiger Einsendungen wurden durch das Los zehn bestehende Gewinner ermittelt:

1. Preis: Edith Klinger, DPO
2. Preis: Hans-Peter Richter, VT
3. Preis: Jörg Scherkenbach, VT
4. Preis: Prof. Dr. H.-J. Kühne, FPM
5. Preis: Günther Böhm, FPM
6. Preis: Dr. Günter Herold, FPM
7. Preis: Siegfried Götschau, FPM
8. Preis: Günter Münker, VT
9. Preis: Kollektiv Versuchsfeld Wärmedechnik, VT
10. Preis: Klaus Herold, FPM

Und so waren die Fragen richtig beantwortet:

1. Frage: A
 2. Frage: C
 3. Frage: A
 4. Frage: C
 5. Frage: B
 6. Frage: A
 7. Frage: C
 8. Frage: A
 9. Frage: C
 10. Frage: C
- Dipl.-Ing. Böhler, Inspektion für Arbeitsschutz und technische Sicherheit

Redaktionsschluss dieser Ausgabe

war der 24. Mai 1976, die nächste Ausgabe erscheint am 24. Juni 1976

Hochschulspiegel*

Herausgeber: SED-Parteianorganisation der Technischen Hochschule Karl-Marx-Stadt

Redaktionsskollegium: Dipl.-Math. R. Schreiber, verantwortlicher Redakteur, W. Müller, Redakteur, H. Schröder, Bildredakteur, L. Bechnek, Dr. H. Bittner, Dipl.-Ing. G. Hädrich, Dipl.-Sportlehrer G. Hauss, Dipl.-Ing. G. Hellwig, Dr. A. Hüfner, Dr. W. Leonhardt, Prof. Dr. R. Martin, Ch. Müller, Dipl.-Ing. E. Müller, Dr. K. Richter, Dipl.-Phys. D. Roth, Dr. G. Schätzle, Dipl.-Ing. K. Svoboda, K. Weber, FDJ-Redaktion: E. Kiesewetter.

Anschrift: 09 Karl-Marx-Stadt, Postf. 964, Tel.: 033 216

Veröffentlichung unter Lizenz-Nr. 125 K des Rates des Bezirkes Karl-Marx-Stadt, Druck: Druckhaus Karl-Marx-Stadt.

1976

„Aufführung, Kollektivfliegen“ ist der Titel des neuen Programms der „Lachkartenstanz“ des Bezirkes Karl-Marx-Stadt, das am 20. Mai in der Puppenbühne Karl-Marx-Stadt Premiere hatte.



Unsere Volleyballer wurden Bezirksmeister

Die I. Männermannschaft unserer Jürgen Wandeler HSG wurde am 21. April Bezirksmeister. Sie bewangt in einem hochklassigen Spiel die Mannschaft von Empor West Zwickau mit 3:1 und gewann auch gegen Einheit Plauen und Traktor Naundorf klar mit 2:0.

Damit nimmt die Mannschaft an den Aufstiegsspielen zur DDR-Liga teil.

Zur I. Männermannschaft der Sektion Volleyball unserer HSG gehören die Spieler:

Klaus Dotternmich,	(74/09)
Wolf-Dieter Lange,	(74/15)
Heinz Marold,	(74/12)
Rüdiger Nobel,	(75/32)
Roland Richter,	(72/53)
Roland Schott,	(74/42)
Maffias Schumann,	(72/25)
Grzegorz Szwarc,	(73/31)

(74/33)

(74/38)

Als Aufsteiger aus der Bezirkssklasse erreichte das Kollektiv im Spieljahr 1975/76 den 1. Platz in der Bezirksliga. Damit hatte es sein gewachsenes Leistungspotenzial unter Beweis gestellt und souverän den Staffelsegeln erzielt. Mit sehr gutem spielerischen, technisch-taktischen Können und hoher Einsatzbereitschaft haben alle Spieler in den 18 Punktspielen von Oktober 1975 bis Mai 1976 ihr Bestes gegeben.

Als Auszeichnung wird die Mannschaft eine dreiwöchige Reise in die Sowjetunion antreten und auch dort bestrebt sein, bei sportlichen Vergleichswettkämpfen unsere Hochschule würdig zu vertreten.

Als Auszeichnung wird die Mannschaft eine dreiwöchige Reise in die Sowjetunion antreten und auch dort bestrebt sein, bei sportlichen Vergleichswettkämpfen unsere Hochschule würdig zu vertreten.

Diplomsportlehrer Löffler,

Amt. Studentensport



Sie wurden Bezirksmeister im Volleyball.

Reisen in Freundealand

Karl-Marx-Stadt erlebt im Juni 1976 ein bedeutendes Ereignis. Die Vertretung von Intourist-Berlin, die Repräsentanten von Aeroflot, der Bezirksvorstand der DSB und die Bezirksdirektion des Reisebüros der DDR in Karl-Marx-Stadt laden die Bevölkerung von Karl-Marx-Stadt und Umgebung zu einer Ausstellung ein, die farbliche Impressionen in Bild und Text unter dem Motto

UDSSR – Freundealand – Reiseland 76

mit.

Die Ausstellung ist vom 11. bis 20. Juni täglich von 10 bis 18 Uhr im Museum am Schlossberg in der Mäurerstraße

zu besichtigen. Es werden über 180 große Farbfotos touristischer Sehenswürdigkeiten gezeigt, und es stehen zahlreiche Prospekte sowie Plakate für die Besucher zur Verfügung. Das Reisebüro der DDR gewährleistet eine Fachberatung.

Alle Besucher können sich an einem Preissusschreiben beteiligen, bei dem eine Reise in die UdSSR, 10 Sachpreise und Reisesouvenirs zu gewinnen sind.

Das „Internationale Buch“ ergänzt diese Ausstellung mit einem repräsentativen Angebot.

Weitere Erfolge im Turnen

Am 8. und 9. Mai fanden in Magdeburg die diesjährigen DDR-Studentenmeisterschaften im Turnen statt.

Unsere kleine Delegation vertrat dort unsere Hochschule mit sehr guten Leistungen. So konnte Marie Wehner (34/22) im Viertkampf mit 36,225 Pkt. einen beachtlichen 1. Platz in der Erwachsenen-Klasse II belegen.

In der Erwachsenen-Klasse II der Männer war unser Stephan Groß (34/30) im Sechskampf mit 55,90 Pkt.

der Sieg nicht zu nehmen. Jürgen Krätzschmar (74/05) belegte mit 53,20 Pkt. einen guten 6. Platz.

Weitere Plazierungen: Evelyn Wolfram (74/04 - 33,90 Pkt. 22. Platz); Armin Hüfner (74/01) 51,30 Pkt. 18. Platz.

Wir danken unseren Turnerinnen und Turnern, die trotz ihrer hohen Studienbelastung diese gute Einsatzbereitschaft im Sport zeigen.

Diplomsportlehrer Gerhard Hauck, Amt. Studentensport



Sieger im Turnier der Freundschaft, an dem Mannschaften aus der VR Polen, der VR Polen, der CSSR und unserer Republik teilnahmen, waren die Judokas von ZSKA Sofia.

Bezirksmeisterschaften der Studenten

„GST-Salut 30“

Die 3. Bezirksmeisterschaften der Studenten im militärischen Mehrkampf und Sportschießen am 13. und 16. Mai 1976 in Freiberg im Rahmen des sozialistischen Wettkampfes „GST-Salut 30“ waren ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Verteidigungskraft des Sozialismus zu Ehren des IX. Parteitages der SED.

Im Spätschießen belegte in der Einzelwertung Anne Rose Zemitz (73/19 - FPM) den 2. Platz, und Jörg Spindler (73/23 - Ma) wurde Bezirksmeister. Alle anderen Sportschützen unserer Hochschule liegen in der Einzelwertung unter den ersten sieben.

In der Mannschaftswertung wurde die Mannschaft unserer Hochschule in der Klasse der Frauen mit Anne Rose Zemitz (73/19 - FPM - 221 Ringe), Karin Wolf (73/0 - PFM - 200 Ringe) und Evelin Schmitz (73/2 - Ma - 199 Ringe) Bezirksmeister.

In der Klasse der Männer wurden Bezirksmeister Jörg Spindler (73/3 - Ma - 245 Ringe), Harry Lange (73/13 - FPM - 237 Ringe), Rainer Baderko (73/32 - Tmv1 - 227 Ringe) und Rolf Michelbach (73/32 - Tmv1 - 236 Ringe) Bezirksmeister.

Auf Grund der erreichten auszeichneten Leistungen unserer Teilnehmer haben sie die Aufgabe, den Bezirk Karl-Marx-Stadt zu den DDR-Meisterschaften am 12. und 13. Juni 1976 in Weimar zu vertreten.

M. Vorreiter



„Aufführung, Kollektivfliegen“ ist der Titel des neuen Programms der „Lachkartenstanz“ des Bezirkes Karl-Marx-Stadt, das am 20. Mai in der Puppenbühne Karl-Marx-Stadt Premiere hatte.